

The Burrell Collection



1. Die Warwick-Vase - Der Innenhof

Beziehungen zwischen Männern waren im antiken Rom weit verbreitet.

Der römische Kaiser Hadrian war in einen jungen Mann namens Antinoos verliebt und sie zeigten ihre Liebe zueinander mit Stolz in der Öffentlichkeit.

Als Antinoos starb, war Hadrian zutiefst bestürzt. Hadrian ließ eine Skulptur von Antinoos zur Erinnerung an ihn in seinem Garten aufstellen.

Diese große Marmorvase wurde 1771 in den Gärten der Hadriansvilla zusammen mit einer Statue des Antinoos entdeckt.



2. Lan Caihe - Die nördlichen Ausstellungsräume

Lan Caihe ist einer der Acht Unsterblichen, eine Gruppe von Helden aus dem alten China, die alle über eine eigene Superfähigkeit verfügten. Lan Caihes Fähigkeit war es, Sorgen zu beseitigen und mit den anderen Unsterblichen zusammenzuarbeiten, um Gutes zu bewirken. Lan Caihes Geschlecht wechselt, die Figur ist entweder männlich, weiblich oder geschlechtslos.

Wenn du deine eigene Superfähigkeit wie Lan Caihe haben könntest, welche würdest du wählen und warum?

Die ausgewählten Geschichten sind verteilt im Erdgeschoss des Museums zu finden. Eine Karte findet man an der Rezeption oder man fragt unsere Museumsmitarbeiterinnen, die dabei helfen können, die Route zu finden.

3. Der Heilige Sebastian - Die nördlichen Ausstellungsräume

Der Heilige Sebastian wurde von den Römern zum Tode verurteilt, weil er Christ war. Er wurde an einen Baum gebunden und mit Pfeilen beschossen - aber er überlebte!

Viele LGBTQ+-Personen identifizieren sich mit dem Heiligen Sebastian, da er sie an die Diskriminierung erinnert, der sie aufgrund ihrer eigenen Identität ausgesetzt waren.

Für einige Menschen ist der Heilige Sebastian zu einer Identifikationsfigur für Homosexuelle geworden und hat Künstler inspiriert.

Der heilige Sebastian wird von einigen für seine Unverwüstlichkeit bewundert. Wer ist deine Identifikationsfigur und welche Eigenschaften bewunderst du an ihr?

4. Herkules - Erzählraum

Willkommen in unserem Erzählraum, einem Ort, an dem du Geschichten, die du liebst, mit den Menschen, die du liebst, teilen kannst, und an dem du sein kannst, wer du sein willst!

Herkules, Sohn des antiken griechischen Gottes Zeus, war berühmt für seine Superheldenkraft und seinen Mut. Herkules erlebte viele Abenteuer und war dafür bekannt, dass er sowohl Freunde als auch Freundinnen hatte.



Wir wissen, dass es in unserem LGBTQ-Familienpfad zu wenige Frauen gibt. Das bedeutet nicht, dass ihre Geschichten nicht vorhanden oder wichtig sind - wir müssen sie nur noch finden. Wir recherchieren regelmäßig in unseren Sammlungen und hoffen, dass wir bald mehr verborgene Geschichten aufdecken können. Wir hoffen, es hat euch gefallen!

